

Boletín de Prensa Nro. 23

Asciende la carga de granel líquido movilizado por APE



Operación de carga de gráneles líquidos a la embarcación

La carga de granel líquido movilizada por el puerto de Esmeraldas durante el primer semestre del año, mantiene su tendencia al alza en comparación a la movilizada en el primer semestre de 2016. De enero a junio de 2017, se ha movilizado por el puerto un total de 154.161,52 toneladas de granel líquido, 28 mil toneladas aproximadamente más que en el mismo periodo de 2016, según cifras estadísticas de APE.

Durante el año 2016, se exportaron alrededor de 201.017,30 e importaron 33.300,00 toneladas métricas de gráneles líquidos y en lo que va del año 2017, según datos estadísticos del Departamento de Atención al Cliente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, la cifra en exportación va en 134.596,52 tm y en importación en 19.565,00 toneladas.

Esta línea tiene un movimiento ascendente año a año, al igual que los gráneles sólidos. Por ejemplo el granel líquido representó en el año 2016, la mayor participación del total de carga movilizada, en un 33%, ubicándose por primera vez en la mayor carga movilizada por este terminal portuario, superando incluso al granel sólido que había tenido históricamente los mayores volúmenes.

Ciecopalma, Olojoya, Danec, Epacem, Industrias Ales, Provecensa, Oleodavila, Inbalnor, Aexpalma son las principales industrias nacionales aceiteras, que utilizan el puerto de Esmeraldas para exportar el aceite crudo de palma principalmente a países como Venezuela, Colombia, México y Brasil en donde es utilizado como materia prima para la industria de grasas y aceites comestibles, la industria de alimentos como ingrediente, para la industria de limpieza del hogar y cuidado personal, para la industria de combustibles, entre otros.

La zona con mayor producción son el conocido triangulo Palmicultor, que va desde la zona de Los Ríos hasta Esmeraldas (Quevedo, Santo Domingo, Quinde) al igual que el sector de San Lorenzo al norte de Esmeraldas y en las provincias de Orellana y Sucumbíos debido a sus



AUTORIDAD PORTUARIA
DE ESMERALDAS

condiciones agroclimáticas. Este cultivo genera importantes fuentes de empleo directo y permanente que va desde la siembra del fruto, hasta la transportación del aceite en buques graneleros.

Para este año y como van las cifras, se prevé un crecimiento en la carga de granel líquido por el Puerto de Esmeraldas, debido a la gran demanda existente a nivel mundial de este producto, lo cual se ve reflejado en el incremento de las exportaciones desde el Ecuador hacia diferentes destinos.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoemeraldas.gob.ec